

Liebe Kinder der Goldbek-Schule,

der Wunschdrache hat in letzter Zeit wieder einige Briefe mit Wünschen von euch erhalten, über die wir uns sehr gefreut haben.

Ihr habt den Wunschdrachen mit ein paar **Essenswünschen** gefüttert, diese haben wir an die Küche weitergeleitet.

Im Leseschiff können nun auf euren Wunsch hin **Mangas** ausgeliehen werden.

Einige Kinder haben sich ein **Loom-Angebot** und **Zöpfe flechten** gewünscht. Dies konnten wir schon ein paar Mal umsetzen. Außerdem hat nun die **Handarbeitskajüte** wieder öfter auf. Meist am Donnerstag. Schau doch mal vorbei.

Auch das von euch gewünschte **Näh-Angebot** findet jetzt immer montags statt.

In den Ferien konnten wir auch einige eurer Wünsche umsetzen. Dort wurde **Slime hergestellt und geschminckt**. Wir versuchen diese Wünsche aber auch nochmal am Nachmittag während der Schulzeit umzusetzen.

Einige Kinder wünschen sich ein freies **Sport- oder Fußballangebot**. Hierfür kannst du am Mittwoch Jano fragen, ob er die Halle teilt, wenn bei seinem Basketball-Angebot nicht so viel los ist.

Außerdem wurden sich **neue Bälle für den Nachmittag** gewünscht.

In letzter Zeit haben wir immer wieder neue Bälle für den Nachmittag besorgt. Leider verschwinden diese immer wieder nach recht kurzer Zeit.

Vielleicht können wir alle zusammen dafür sorgen, dass nicht so viele Bälle verschwinden:

Wenn du auf dem Schulhof einen Ball siehst, mit dem niemand spielt, bringe ihn gern zum Tresen, damit er wieder ausgeliehen werden kann.

Wir werden aber auch versuchen, noch ein paar neue Bälle zu besorgen.

Auch in der **KiKo** kamen einige Wünsche von euch, die wir gerne unterstützen möchten.

So wurde sich gewünscht, dass **in der Schlange fürs Mittagessen nicht vorgelassen wird**. Das finden wir auch wichtig, weil es einfach ärgerlich ist für die Kinder, die schon lange anstehen. Wenn du während des Anstehens mal auf die Toilette musst oder etwas vergessen hast, sag am besten den Kindern vor und hinter dir Bescheid, dann gibt es keine Missverständnisse.

Außerdem wurde sich in der KiKo gewünscht, dass die **Fußballkinder** sich an die Zeiten für den Fußballplatz halten. Auch wir werden da wieder mehr drauf achten, damit es für alle fair bleibt.

Vielen Dank für eure vielen, tollen Wünsche!
Wir freuen uns natürlich immer auf weitere Anregungen von euch. Ihr findet den Wunschdrachen im Dock beim Tresenschiff.

Bis zum nächsten Brief,

Euer Wunschdrache und Team

Mai 2024

